

Wir trauern um unseren Genossen

## **Karl-Heinz Sobolewski**

15. 1. 1928 24. 12. 2017

Als junger Mensch zog er seine Schlüsse aus der faschistischen Terrorherrschaft und wurde zu einem unerschütterlichen Kämpfer für Frieden, Freiheit und Sozialismus. Er trat in die Freie Deutsche Jugend ein und wurde später – vor fast 70 Jahren – Mitglied der Kommunistischen Partei und der Gewerkschaft.

Als „Marschall“ erlangte er in der FDJ des Ruhrgebiets hohes Ansehen. In ihren Reihen kämpfte er konsequent gegen die Remilitarisierung der Bundesrepublik. Arbeitsplatzverlust und lange politische Haft konnten ihn nicht brechen. Seine Arbeitskollegen wählten ihn immer wieder in den Betriebsrat. 1968 gehörte er zu den Genossinnen und Genossen, die die Kreisorganisation der DKP gründeten. Solange es ihm seine Gesundheit erlaubte, brachte er seine Ideen und Vorschläge in unseren Kreisvorstand ein.

Karl-Heinz hat Spuren hinterlassen. Er wird allen, die ihn kennenlernen durften, als zuverlässiger und warmherziger Mensch und Mitstreiter in Erinnerung bleiben.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Frau und Genossin Elisabeth.

### **Deutsche Kommunistische Partei Kreisorganisation Recklinghausen**

Die Trauerfeier mit anschließender Urnenbeisetzung findet statt am Samstag, dem 6. Januar 2018 um 12.00 Uhr, in der Trauerhalle des Waldfriedhofs Herten, Jägerstraße.

Karl-Heinz wünschte sich keine Kranz- und Blumenspenden. Wir bitten in seinem Sinne um eine Spende für die Kinderklinik "Rosa Luxemburg" in Cárdenas, Matanzas/Kuba.

Konto: DKP Parteivorstand, IBAN: DE63 4306 0967 4002 4875 01, Stichwort: Karl-Heinz Sobolewski

Die Vernichtung des Nazismus mit seinen Wurzeln ist unsere Losung. Der Aufbau einer neuen Welt des Friedens und der Freiheit ist unser Ziel.

Wir nehmen Abschied von

## **Karl-Heinz Sobolewski**

der am 24. Dezember im Alter von fast 90 Jahren gestorben ist.

Karl-Heinz war Zeit seines Lebens ein treuer Weggefährte im antifaschistischen Kampf. In seiner Heimatstadt Herten leistete er wertvolle Beiträge, mit denen aufkeimender Neozitismus zurückgedrängt werden konnte.

Ein besonderes Anliegen war die Zusammenarbeit mit unseren französischen Kameraden aus Arras/Pas-de-Calais. Maßgeblich war er an dem Zustandekommen unserer mittlerweile 30-jährigen Partnerschaft mit der ANACR beteiligt. Karl-Heinz war auch über lange Jahre Vorsitzender der Kreisvereinigung Recklinghausen der VVN/BdA.

Wir werden sein Andenken ehren und in seinem Sinne weiter wirken.

### **VVN – Bund der Antifaschistinnen und Antifaschisten Kreisvereinigung Recklinghausen Landesverband NRW**

Die Trauerfeier mit anschließender Urnenbeisetzung findet statt am Samstag, dem 6. Januar 2018 um 12.00 Uhr, in der Trauerhalle des Waldfriedhofs Herten, Jägerstraße.